



Le métropolite Hilarion de Volokolamsk est intervenu pendant la clôture des XXIII Conférences de Noël



Les XXIII Conférences internationales de Noël, organisées cette année autour du thème « Le Prince Vladimir. Le Choix civilisationnel de la Rus' », se sont terminées le 23 janvier par une cérémonie à la Salle des conciles de l'église du Christ Sauveur de Moscou.

Prenaient part à l'évènement le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, le métropolite Clément de Kalouga et de Borovsk, président du Conseil éditorial de l'Église orthodoxe russe, le métropolite Mercure de Rostov et de Novotcherkassk, président du Département synodal de l'enseignement religieux et de la catéchèse, d'autres hiérarques, clercs, représentants des autorités, universitaires, enseignants, représentants du monde de la culture.

Lors de la séance de clôture, le métropolite Hilarion a présenté un exposé sur « Saint Vladimir, soleil de l'histoire russe ». Saint Vladimir, remarquait le président du DREE, a posé le fondement sur lequel

repose la foi orthodoxe, l'état russe et la culture russe depuis un millénaire. Parlant des multiples facettes de son œuvre d'homme d'état et de chrétien, Mgr Hilarion a dit : « Le baptiseur de la Russie a pris sur lui avant tout le fardeau du ministère apostolique sur des terres nouvellement christianisées. En même temps, il a trouvé le courage de se conduire en conformité avec sa propre vision des particularités et des besoins réels de son état, de son peuple et de son Église, sans se laisser guider par des éléments extérieurs ».

Au cours de la cérémonie, des prix ont été remis aux vainqueurs du X concours international « La Beauté du monde de Dieu » qui récompense les efforts artistiques d'enfants et a été pour la première fois inclus au programme des Conférences de Noël en 2005. Les diplômes ont été remis aux lauréats par le métropolite Mercure de Rostov et de Novotcherkassk.

Ensuite, l'higoumène Métrophane (Chkourkine), vice-président du Département synodal pour l'enseignement religieux et la catéchèse, et V. Filippov, président du Comité supérieur d'attestation du ministère de l'Enseignement et des sciences de la Fédération de Russie, recteur de l'Université russe de l'amitié entre les peuples, a remis des récompenses aux lauréats du IX concours annuel dans le domaine de la pédagogie, de l'éducation et du travail avec l'enfance et la jeunesse.

Le document final des Conférences de Noël a été lu par le métropolite Clément de Kalouga et de Borovsk, président du Conseil éditorial de l'Église orthodoxe.

L'évènement s'est terminé par la démonstration d'une composition théâtrale et littéraire sur le baptême de la Russie.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/50714/>